

第72回ウォーキングのご報告 『すいどう道緑道を抜け自衛隊の記念行事を満喫しよう！』

10月27日（日）好天に恵まれ「すいどう道緑道」を散策し自衛隊の記念行事を見学しました。9時半、JR新守山駅に6名が集合し、簡単な打合せを済ませた後、JRさわやかウォーキングのコースに従い、大永寺を訪ねました。



JR新守山駅に集合



最初の訪問地 大永寺

しばらく歩いて、「すいどう道緑道」に至りました。文字通り木々が連なる遊歩道で、所々で満開に咲く金木犀がよい香りを漂わせていました。



すいどう道緑道を歩く



金木犀の香りを楽しむ

緑道の途中で守山瓢箪山古墳に立ち寄り一休みしましたが、古墳らしい雰囲気は無く、木々の生い茂っただけの場所にしか見えませんでした。



守山瓢箪山古墳の解説を読む



古墳の脇で一休み

11時少し前には自衛隊駐屯地の近くに来ましたが、延々と続く入場待ちの長い行列にびっくりしました。あまりの人の多さに、入場を断念する人もいました。15分ほど待つて駐屯地に入り、手荷物検査を受けてから記念行事会場入りしました。



会場へ続く長い行列



手荷物検査を受ける

やっとの思いで会場に入りましたが、人が一杯でグラウンドで行われていた訓練の様子はまったく見ることが出来ず、売店でおにぎりを買って昼食を済ませ、グラウンドから離れた所に展示してある車両を見学しました。



人、人、人でグラウンドが見えない



展示車両を見学



隊員と一緒に記念撮影

午後からはグラウンドで戦闘車両の展示が予定されており、準備中でも戦車は観客の注目の的でした。

JR のウォーキングは新守山駅がゴールとなっていました。ユトリートラインの方が便利なので「もりやま」バス停から大曽根に向かい、帰途につきました。



戦車に人気集中



ユトリートラインで大曽根へ

今回は参加人数が少なく、また記念行事会場にできた長い行列で、参加者 2 名が入場を断念、入場しても超満員で、グラウンドで行われた観閲行進や訓練の様子を見ることが出来ず、残念でした。

しかし、天候に恵まれ、立派に整備された心地よい緑道を歩き、陸上自衛隊の各種車両を近くで見学することが出来、さわやかなウォーキングでした。

幹事の鬼頭鐘一さんからお寄せいただきました。

20191031